



Zurich Proteksi 8

Perlindungan Jiwa dengan
Total Pengembalian Premi 108%



Zurich Proteksi 8

Perlindungan Terjangkau dengan Total Pengembalian Premi 108%

Zurich Proteksi 8, solusi perlindungan yang cerdas dan terjangkau. Untuk membantu perencanaan finansial Anda.

Zurich Proteksi 8 merupakan asuransi jiwa modern yang memberikan perlindungan jiwa selama 8 tahun dan pengembalian premi sebesar 108% pada akhir masa perlindungan.

Anda dapat memperoleh perlindungan ini dengan premi yang terjangkau. Zurich berkomitmen penuh untuk memberikan perlindungan selama 8 tahun dan menghargai kesetiaan Anda dengan tambahan 8% dari Premi yang telah Anda bayarkan.

Manfaat Utama



Ketenangan Hidup

Jika terjadi risiko meninggal dunia, Zurich Proteksi 8 akan memberikan Uang Pertanggungungan untuk keluarga Anda. Kami membantu Anda memberikan ketenangan hidup dan menjamin masa depan Anda dan orang yang anda cintai.



Premi Tetap dan Terjangkau

Anda akan terlindungi selama 8 tahun dengan premi yang terjangkau dan tetap selama masa pertanggungungan asuransi.



108% Pengembalian Premi

Anda akan mendapatkan cashback berupa pengembalian Premi ketika masa perlindungan berakhir. Tambahan ekstra bonus sebesar 8% dari seluruh premi yang Anda bayarkan selama 8 tahun karena kami menghargai komitmen dan loyalitas Anda.



Perlindungan Hidup Anda

Zurich Proteksi 8 memberikan solusi finansial untuk Anda dan keluarga tercinta. Anda terlindungi selama 8 tahun sehingga Anda bisa menikmati hidup dan fokus untuk hal yang berarti di hidup Anda.



Fasilitas Pembaruan Polis Tanpa Pemeriksaan Kesehatan Ulang

Sebagai bentuk apresiasi, Zurich memberikan fasilitas pembaruan Polis tanpa pemeriksaan kesehatan ulang sebanyak 1 kali, dengan maksimum usia Tertanggung 86 tahun.

Anda akan mendapatkan perlindungan ekstra selama 8 tahun dengan Premi yang akan disesuaikan dengan usia Anda pada saat pembaruan dan kondisi lain yang ditetapkan Penanggung dengan Uang Pertanggungungan yang sama atau dapat lebih kecil sesuai permohonan Pemegang Polis.

Untuk persentase Manfaat Pengembalian Premi pada fasilitas pembaruan akan mengikuti ketentuan yang berlaku pada saat pembaruan (jika ada).

Ilustrasi

Amanda, 25 tahun, membeli polis Zurich Proteksi 8 dengan Uang Pertanggungan sebesar Rp 250.000.000, dengan Premi bulanan sebesar Rp 371.250.

Skenario 1: Meninggal Dunia

Manfaat Uang Pertanggungan Meninggal Dunia sebesar Rp 250.000.000 akan dibayarkan kepada keluarga Amanda, jika Amanda meninggal dunia dalam 8 tahun periode polis.

Skenario 2: Masa Polis Berakhir tanpa terjadi risiko meninggal

Ketika masa Polis berakhir, Amanda akan menerima total Pengembalian Premi sebesar Rp 38.491.200 atau 108% dari total Premi yang dibayarkan. Selama 8 tahun, Amanda turut terlindungi oleh Zurich Proteksi 8



F.A.Q

Berapakah minimal usia untuk membeli Zurich Proteksi 8?

Usia masuk adalah 18 - 70 tahun.

Apakah jumlah Premi yang dibayarkan akan meningkat?

Jumlah premi akan tetap sama selama masih dalam masa perlindungan.

Bagaimana cara membayar Premi?

Anda dapat membayar Premi melalui bank transfer, kartu kredit, ATM transfer, dan setor tunai. Pembayaran pertama dapat dilakukan melalui Zurich Pro. Premi dapat dibayarkan secara bulanan, triwulanan, semesteran atau tahunan.

Bagaimana prosedur melakukan klaim?

Anda dapat memproses klaim dengan menghubungi kami atau Tenaga Pemasar Zurich Topas Life.

Dokumen apa saja yang harus disiapkan dalam memproses klaim?

Pastikan Anda mengisi lengkap formulir klaim dan menyiapkan dokumen pendukung. Untuk daftar dokumen pendukung bisa didapatkan di www.zurich.co.id

Prosedur Pengajuan Klaim

Untuk mengajukan Klaim, Anda harus mengikuti langkah berikut:



Isi Formulir Klaim dengan lengkap dan benar. Formulir Klaim dapat diunduh di website www.zurich.co.id



Persiapkan dokumen yang wajib disertakan, sesuai dengan ketentuan dalam Polis Anda.



Serahkan/kirimkan Formulir Klaim beserta dokumen yang diperlukan baik secara langsung, melalui pos, atau melalui tenaga pemasar, atau ke kantor pusat PT Zurich Topas Life.



Klaim wajib diajukan dalam waktu paling lambat 60 hari terhitung sejak tanggal terjadi risiko yang dipertanggungkan.



Mengikuti ketentuan lengkap yang dijelaskan dalam Polis Anda.

Pengecualian

Hal-hal yang dapat menyebabkan Klaim menjadi tidak dibayarkan:

1. Jika Anda tidak memberikan informasi dengan benar dan jujur dalam mengisi data kesehatan, pekerjaan, hobi, dan hal lain yang dirincikan dalam Polis.
2. Jika Tertanggung meninggal dunia karena sebab berikut ini:
 - Bunuh diri atau percobaan bunuh diri, baik karena gangguan jiwa maupun bukan, dalam waktu 1 (satu) tahun sejak Tanggal Polis Berlaku atau Tanggal Pemulihan Polis;
 - Kondisi yang Telah Ada (penyakit atau gangguan kesehatan atau cedera) sebelum tanggal Polis berlaku atau tanggal pemulihan Polis;
 - Terinfeksi HIV (Human Immunodeficiency Virus), AIDS (Acquired Immune Deficiency Syndrome) atau komplikasinya;
 - Perbuatan kejahatan yang dilakukan oleh Tertanggung atau pihak yang berkepentingan dalam pertanggungangan;
 - Penggunaan alkohol, narkotika atau obat – obat terlarang maupun zat – zat adiktif lainnya diluar indikasi medis;
 - Perang, invasi, tindakan musuh asing, permusuhan atau operasi sejenis perang (baik dideklarasikan atau tidak), perang saudara, pemberontakan, revolusi pengambilalihan kekuasaan, dan kekacauan sipil yang mengarah pada pemberontakan rakyat.
 - Ketentuan lain yang secara lengkap dijelaskan dalam Polis.

Informasi Penting

- Zurich Proteksi 8 diperuntukkan bagi Anda yang berdomisili di Indonesia.
- Tenaga Pemasar kami akan membantu Anda menganalisa kebutuhan keuangan Anda dan memberikan ilustrasi sebelum Anda memutuskan untuk membeli produk Zurich Proteksi 8.
- Asuransi jiwa adalah komitmen jangka panjang, penghentian Polis Zurich Proteksi 8 pada tahun-tahun awal dapat merugikan Anda.
- Brosur ini berisi informasi singkat mengenai manfaat dan ketentuan produk Zurich Proteksi 8. Syarat dan ketentuan selengkapnya dapat dilihat dalam Polis Zurich Proteksi 8.
- Biaya Premi sudah memperhitungkan komponen biaya lainnya seperti biaya provisi, biaya administrasi, dan/atau komisi yang diberikan kepada mitra Zurich Topas Life.



Tentang Zurich

Zurich Insurance Group (Zurich) adalah perusahaan asuransi multi-line terkemuka yang melayani Nasabah di pasar global dan lokal. Dengan sekitar 56.000 karyawan, Zurich menyediakan berbagai produk asuransi umum, serta produk dan layanan asuransi jiwa di lebih dari 210 negara dan wilayah.

Zurich Indonesia melayani nasabah pada segmen asuransi jiwa serta asuransi umum melalui PT Zurich Asuransi Indonesia Tbk (ZAI), PT Zurich General Takaful Indonesia (Zurich Syariah), dan PT Zurich Topas Life (ZTL). ZAI dimiliki oleh Zurich sebesar 80%, menyediakan produk dan layanan asuransi umum konvensional. Zurich Syariah memberikan layanan asuransi umum berbasis syariah. Zurich Topas Life menawarkan produk perlindungan dan perencanaan keuangan yang komprehensif melalui jaringan distributor (agen, broker dan mitra bank).

PT Zurich Topas Life

Graha Zurich, Lt. 7
Jl. Letjen M.T. Haryono Kav. 42
Jakarta Selatan 12780

www.zurich.co.id

@ zurichID

ZurichIndonesia

zurichID

Zurich Care

1500 456

Senin s/d Jumat pukul 08.30 – 17.30 WIB.
customercare.indo@zurich.co.id

PT Zurich Topas Life
berizin dan diawasi oleh OJK

